



みかわっ子だより

令和7年7月18日(金)

第4号

文責:福山 尚美

前期前半が終了 ~夏休みに向けて~

7月4日(金)の授業参観・PTA臨時総会・学級懇談会は、大変お世話になりました。また、アルミ缶リサイクルにもご協力いただき感謝いたします。当日は、子供たちの学校での元気な様子をお伝えすることができたと思います。明日からいよいよ夏休みに入りますが、暑さもさらに厳しくなるようです。長期間の休みとなりますので、ご家庭での過ごし方についても確認をしていただき、計画性をもって元気に過ごして欲しいです。なお、事故やけが等、緊急の連絡が必要な場合は、学校へ電話連絡(34-2622)、または、緊急連絡QRコードから連絡をお願いします。

5年生「集団宿泊教室」 ~水俣に学ぶ肥後っ子教室~

5年生は、7月10日(木)～11日(金)に、あしきた青少年の家に行きました。①環境問題を学び、水俣病について正しい認識をもつ。②自然に親しみ、集団行動を通して周囲の人への思いやりの心をもつ。大きく2つの目的を達成するために事前・事後の活動も組み合わせて学習します。子供たちは初めての体験に目を輝かせて参加していました。友達との宿泊も初めての経験で緊張感もあったと思いますが、充実した2日間を過ごせたようです。ペーロン競争では、海の上でみんなと力を合わせて櫂(かい)を漕ぎました。動きが揃わないと前に進みません。みんな心を一つに漕いでいたのではないでしょうか。このような体験ができたことに感謝をし、今後の学校生活に生かして欲しいです。保護者の皆様にも事前準備や送迎等、大変お世話になりました。



4年生 福祉体験活動「点字&手話」

4年生は、社会福祉協議会の協力を得て、福祉体験を行っています。1回目は点字体験です。視覚障がいをもっておられる石原さんに、子供たちが質問をしました。石原さんは、スマートフォンを利用して必要な情報が得られることや目が見えなくなって一生懸命点字を覚えたことなど経験をもとに様々なことを教えてくださいました。その後、点字を打つ機械を使って、子供たちは自分の名前や好きな物などを実際に点字で文字を打ち、正確に文字が打てているかを石原さんに確認してもらいました。2回目は手話体験です。聴覚障がいをもっておられる竹下さんや講師の原賀さんのご指導を受け、50音を一気に覚えました。授業が終わるころには、自分の名前を流暢に手話で表していました。子供たちは、本当に習得が早いです。



◆あいさつ運動◆

先週は、総務委員会によるあいさつ運動を行いました。本年度も三加和小から地域の皆さんに明るいあいさつを届けます。「元気に・自分から・みんなに」など、あいさつの目標をもって取り組んでいます。また、本年度も月に2回、学校運営協議会及び民生委員の方々による登校時の挨拶運動が実施されています。石原町長も時々来ていただいている。一緒にあいさつの輪を広げていきたいです。

児童玄関でのあいさつ運動の様子

